

El Siglo de Torreón

Entregan al Congreso informe de gastos

LUCÍA PÉREZ PAZ / EL SIGLO DE TORREÓN / SALTILLO, 19 de jul 8:34am

La Secretaría Finanzas entregó el cuarto informe mensual de ingresos y egresos al Congreso del Estado en un evento privado con los diputados locales.

A la entrega del informe asistió el secretario de Finanzas, Ismael Ramos, el presidente de la Junta Local, Eliseo Mendoza Berrueto, el diputado priista Víctor Zamora y el coordinador de la Comisión de Finanzas, José Luis Moreno.

A través de un boletín de prensa el Gobierno del estado indicó que la entrega del informe financiero mensual se realizó para "dar cumplimiento al compromiso del gobernador Rubén Moreira, de informar a la sociedad sobre el destino de los recursos públicos", sin embargo hasta el cierre de edición este informe no había sido publicado, pese a que a la entrega sólo fueron invitados los legisladores.

El Gobierno del estado se limitó a informar que hubo una recaudación tributaria de 4 mil 200 millones de pesos.

El tema de las deudas del estado y municipios no fue abordado, sólo se dijo de manera general que las condiciones crediticias han mejorado.

"Las medidas de racionalización del gasto público y una estricta disciplina financiera, nos han llevado a una mejora sustancial, que de hecho, tres empresas calificadoras Standard and Poors, Fitch Ratings y HR Ratings, han ascendido la calificación crediticia del Estado", se informa.